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Iren
Gazza sarà
il nuovo Cfo
della società

Cisita Parma
Its Academy:
gli Open Day
per i corsi
2023-2025

‰‰ Cisita Parma informa, in
qualità di partner di tutte e
tre le Fondazioni Its Aca-
demy attive a Parma e pro-
vincia, che sono in pro-
gramma diversi appunta-
menti per approfondire
l’offerta formativa per l’an-
no 2023-2024. Its Te-
ch&Food ha in programma
un Open Day il 21 settem-
bre, ore 17.30, nella sede
di Food Farm 4.0, per pre-
sentare i corsi «Food De-
velopment - Tecnico Supe-
riore per lo sviluppo di
nuovi prodotti alimentari»,
«Food Tech - Tecnico Su-
periore per le tecnologie di
progettazione e produzio-
ne alimentare» e il nuovo
«Digital Factory - Tecnico
Superiore per la transizione
digitale 4.0 nell’a g ro a l i -
mentare». Its Maker il 15
settembre alle 17 ha in
programma alla Opem Spa
la presentazione del nuovo
corso di Parma «Digital au-
tomation for food - Tecnico
superiore per l’impiantisti-
ca agroalimentare». Il 23
settembre alle 10.30 alla
Dallara Academy focus sul
corso di Fornovo «Materiali
compositi e stampa 3D -
Tecnico Superiore per i
materiali compositi e la
stampa 3D». Its Logistica
Sostenibile presenterà nel-
la sede dell'Upi il nuovo
corso di Parma «Tecnico
Superiore per la logistica
industriale e il trasporto in-
termodale» il 4 ottobre alle
17. Tutti i corsi sono ar-
ticolati in due annualità di
circa 1000 ore ciascuna,
divise tra ore di aula e la-
boratorio e ore di stage in
azienda. La scadenza per
le iscrizioni 2023-25 è il 16
ottobre. Per informazioni:
w w w. c i s i t a . p a r m a . i t ,
w w w. i t s t e c h a n d f o o d . i t ,
www.itsmaker.it e www.it-
slogisticasostenibile.it.

‰‰ Iren luce, gas e servizi, bu-
siness unit commerciale del
gruppo Iren, e il gruppo banca-
rio Bbva collaborano per l’avvio
di «Progetto Sostenibilità», che
permetterà di realizzare una
nuova comunità energetica rin-
novabile a Baganzola. Il progetto
sarà realizzato in un condomi-
nio di edilizia convenzionata in-
divisa della Cooperativa Parma
80. La collaborazione ha l’obiet-
tivo principale di contribuire al-
la transizione energetica nel ter-
ritorio, grazie alla generazione di
benefici ambientali ed economi-
ci per i cittadini coinvolti.

L’iniziativa è stata avviata in
queste settimane e prevede l’in -

stallazione sul tetto del condomi-
nio di un impianto fotovoltaico di
potenza complessiva di circa 26
kWp. Sarà così possibile produrre
energia green, evitando l’emissio -
ne in atmosfera di 20 tonnellate di
CO2 all’anno e ridurre, al contem-
po, le spese delle bollette energe-
tiche per i cittadini che abitano
nell’edificio di Parma 80. Il pro-
getto è coordinato da Iren luce
gas e servizi, che ne seguirà anche
la successiva attività, garantendo i
servizi di gestione e monitoraggio
della comunità energetica rinno-
vabile. Questa attività si inserisce
all’interno di un più ampio accor-
do di collaborazione strategica si-
glato nel 2022 da Iren e Bbva in

Italia, che mette al centro l’impe -
gno comune per la transizione
ecologica e digitale e lo sviluppo
di nuove soluzioni e servizi.

«Iren e Bbva, con questo nuovo
accordo, contribuiscono in mo-
do molto positivo alla comunità,
come stabilito nell'accordo fir-
mato lo scorso anno, che include
le priorità strategiche di entram-
be le aziende. Contribuiamo a
generare energia più pulita e l'o-
biettivo è di continuare ad avan-
zare in progetti di questa natu-
ra», ha affermato Ignacio de Lo-
yola Gil, direttore di Prodotto e
partnership di Bbva Italia.

«Questo progetto rafforza la col-
laborazione con un partner stra-

tegico e qualificato quale Bbva e
contribuisce a concretizzare i no-
stri obiettivi di promozione e svi-
luppo delle comunità energeti-
che, una soluzione innovativa, ef-
ficiente e virtuosa che dà valore ai
clienti ed al territorio, in linea con
i pilastri del Piano strategico Iren
al 2030: transizione ecologica,
territorialità, qualità del servizio»,
ha commentato Gianluca Bufo,
amministratore delegato di Iren
luce gas e servizi.

L'accordo rappresenta, inol-
tre, un passo avanti nella colla-
borazione tra il gruppo Iren e
Bbva per la realizzazione delle
reciproche strategie sostenibili,
coerentemente con l’accordo
quadro che, avviato nel 2019 e
legato agli obiettivi di sviluppo
sostenibile delle Nazioni Unite,
prevede l’erogazione a Iren, da
parte dell’istituto di credito ba-
sco, di una linea di garanzie da
10 milioni di euro per iniziative e
progetti green.

Baganzola
Il condominio
che diventerà
una Comuni-
tà energetica
rinnovabile.

Energia Impianto fotovoltaico da 26 kWp in un condominio di Baganzola

Iren e Bbva creano la loro prima
comunità energetica rinnovabile

Agroindustria Campagna positiva dopo le incertezze del periodo primaverile

Raccolto il 70% del pomodoro
Dati confortanti sulla produzione: alla Rodolfi il punto con Confagricoltura

‰‰ Dopo le incertezze pri-
maverili, il sollievo di una
campagna di trasformazio-
ne sin qui positiva. C’è otti-
mismo nella filiera del po-
modoro da industria al rag-
giungimento del 70% della
raccolta.

A fare il punto è stato Aldo
Rodolfi, presidente di Ro-
dolfi Mansueto Spa, in occa-
sione della visita in azienda
degli agricoltori soci di Con-
fagricoltura Parma alla pre-
senza del presidente Rober-
to Gelfi, della presidente dei
giovani imprenditori Anga
Alessia Bonati e del direttore
Eugenio Zedda.

Stagione positiva
«Il bilancio, al momento, è

abbastanza positivo - ha di-
chiarato Rodolfi - soprattutto
se consideriamo le premesse
della primavera. Ad aprile e
maggio, i mesi più importan-
ti per i trapianti, il tempo non
è stato nostro alleato. Ci sono
stati ritardi nei trapianti e, di
conseguenza, nella matura-
zione. Da giugno in avanti la
stagione è stata più favorevo-

le, fatte salve alcune grandi-
nate che hanno comunque
danneggiato diversi campi.
Dalla partenza della campa-
gna di trasformazione, il 24
luglio, ad oggi gli stabilimen-
ti hanno lavorato quasi sem-

pre a pieno regime. Oggi sia-
mo al 70% del programma la-
vorativo e auspichiamo che
permangano queste condi-
zioni climatiche favorevoli».

Mercati in evoluzione
I mercati internazionali

sono in evoluzione. «Le pre-
visioni - ha aggiunto Rodolfi
- parlano di una produzione
mondiale in aumento. Ci so-
no buone prospettive, ma ci
aspettiamo anche molta
concorrenza soprattutto su
prodotti come i concentrati

di pomodoro».
Imprescindibile il legame

con il settore primario: «Sia-
mo nati agricoltori e lo sia-
mo tuttora - ha sottolineato -
. Siamo molto legati al mon-
do agricolo».

Un legame confermato an-
che dal presidente di Confa-
gricoltura Parma Gelfi: «La
visita in azienda ci ha per-
messo di capire quanto sia
importante il lavoro che se-
gue la produzione agricola.
Siamo fortemente impegna-
ti in questa filiera affinché,
dal campo al prodotto finale
per il consumatore, tutte le
fasi siano controllate e por-
tino ad un prodotto di alta
qualità. Tutto questo a Par-
ma, ed in generale nel baci-
no del Nord Italia, è possibi-
le grazie ad una filiera coesa
e strutturata che dialoga tut-
to l’anno, non solo nel mo-
mento della contrattazione
per la definizione del prezzo,
grazie anche a realtà impor-
tanti come le Op e l’Oi del
Nord Italia».

r. c .
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Vi s i t a
in azienda
Nella foto,
il gruppo
di soci di
Confagricol-
tura Parma
in visita allo
stabilimento
di Ozzano
della Rodolfi
Mansueto.

P ro s p e t t i v e
Le proiezioni,
stato detto,
parlano
di una
p ro d u z i o n e
mondiale
in aumento.

Sostenibilità e logistica, raccolta la sfida
Cepim: «Ad aprile il nuovo terminal»

Tre aspetti
L ' i m p re n d i t o -
re Leonardo
Lanzi: «La
sostenibilità
è anche
sociale ed
economica,
perché quella
ambientale
richiederà
maggiori
costi».

‰‰ Da nodi specializzati sul
trasbordo delle unità di carico
da mezzi su strada a quelli su
rotaia, a concrete cittadelle del-
la logistica, che si pongono l’in-
terrogativo più contempora-
neo: come diventare parte di un
virtuoso meccanismo sosteni-
bile. È partito da qui, ieri pome-
riggio, al centro direzionale Ce-
pim dell’interporto, il dibattito
«Internazionalizzazione soste-
nibile dei distretti industriali»,
nella seconda tappa del Sustai-
nable Tour 2023, il ciclo di in-
contri sulla sostenibilità nel

mondo dei trasporti e della lo-
gistica, organizzato da evenT.

«Questa è una sfida che Ce-
pim ha colto in pieno: lotta da
tantissimo tempo per poter an-
dare verso gli obiettivi che l’Eu-
ropa ci ha posto. Il 2030 prevede
che il 30% delle merci vengano
trasportate su ferro, oggi siamo
al 12% in Italia», ha spiegato Fa-
bio Rufini, amministratore de-
legato di Cepim, che ha parteci-
pato a una tavola rotonda sul
tema, moderata da Luca Barassi
e Maurizio Cervetto, insieme a
Paolo Volta (di EvenT), Fabrizio

Buffa (di Iveco), Marcello Ma-
riani, segretario generale del-
l’Unione interporti riuniti, Giu-
seppina Pisaniello (head of spe-
cialties and additives di Eni Su-
stainable mobility), Federica
Rapa (dirigente responsabile
Area viabilità, logistica, vie
d’acqua e aeroporti della Regio-
ne Emilia-Romagna) e Leonar-
do Lanzi, presidente di Lanzi
trasporti. «L’interporto accoglie
3mila treni. Abbiamo iniziato a
realizzare il nuovo terminal a
settembre di quest’anno: con-
tiamo di attivarlo nell’aprile

dell’anno prossimo», aggiunge
Rufini.

Per Lanzi, però, quello della
sostenibilità non è solo un tema
ambientale: «Dobbiamo pensa-
re anche a quella sociale ed eco-
nomica, perché, ovviamente, la
sostenibilità ambientale richie-
derà maggiori costi per cercare

di ridurre gli impatti importan-
ti, a livello di inquinamento, e
quindi bisogna capire chi dovrà
sostenere questi costi. Mi augu-
ro che non siano gli operatori
logistici, ma che se ne farà cari-
co il mercato».

Giovanna Pavesi
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‰‰ Dal primo dicembre Giovanni Gazza as-
sumerà la carica di Chief financial officer del
Gruppo Iren. Anna Tanganelli, attuale Cfo del
gruppo, ha rassegnato le sue dimissioni, con
efficacia dal 30 novembre 2023. Tanganelli
passa a Iveco.

Gazza ricopre attualmente la carica di re-
sponsabile della Pianificazione strategica e
del Controllo di gestione di Iren e vanta una
lunga esperienza nel gruppo all’interno del-
l’area Amministrazione, Finanza e Controllo,
iniziata nell’allora Amps Parma, proseguita in

Enìa poi divenuta Iren.
Gazza ha curato i principali processi di in-
tegrazione e razionalizzazione societaria, cu-
randone gli aspetti finanziari che hanno con-
notato la crescita del Gruppo nelle diverse
aree di business.

Confagricoltura
Gelfi: «A Parma
e nel Nord filiera coesa
e strutturata che
dialoga tutto l’anno»

angella
Rettangolo


